



COMPTE-RENDU

Conseil d'Administration

Date du conseil : 02/11/2023

Présents :

BERTAULT Rémy
BOULENGER Lionel
CAUVIN Nicolas
DUPONT Cyrielle
DUPONT Ludovic
FILLATRE Emilie

JAMBRES Philip
LE BORGNE Clotilde
LEGRAND Raymond
PONTAIS Christian
SAUSSAYE Michel
VALLEE Daniel

VANIER DE ST AUNAY Bruno
LEJEUNE Sophie (invitée)

Excusés :

DUCHESNE Alain
LEBARON Anne Laure
GODEFROY Daniel
HAMEL Jean-Charles
LECOUVEY Dominique
RAUCH Clémentine

Absents :

DERMILLY Angéline
DESQUESNES Etienne
GRIFFON Sébastien
LESAULNIER Julien
RIDEL Charles
ROLLAND LANEEL Agnès
LECADET Liliane
MAHAUX Thierry

Rédigé par : Cyrielle DUPONT Secrétaire Adjointe	Vérifié par : Daniel Vallée	Approuvé par : Nicolas Cauvin Président

HISTORIQUE		
Date	Révision	Motifs
	1.0	Rédaction du compte-rendu

I Approbation du Compte-rendu du mois d'Octobre 2023 :

CR approuvé à l'unanimité.

II NETTOYAGE DES LOCAUX :

07/10/23 : Journée nettoyage, rangement des cabanons par les membres du bureau.
Un cabanon est prévu pour le matériel de l'art floral et un cabanon pour le matériel PLO.

III POINT FINANCIER :

Banque : demande de TEP (lecteur carte bleue) : 1 TEP pour le PLO à partager entre toutes les sections. Il servira essentiellement pour la buvette du foot et pour toutes les manifestations. Emilie Fillâtre se chargera du planning pour l'utilisation du TEP.
Accord du CA.

Logiciel comptable : changement du logiciel de comptabilité pour 2024.

IV MANIFESTATIONS 120 ANS :

Un article a été fait dans la presse pour les 120 ans et le changement du logo.

Logo : plusieurs propositions ont déjà été envoyées (possibilité d'envoyer des propositions jusqu'à fin décembre)

Un vote sera fait début janvier pour sélectionner le nouveau logo retenu par le CA. Ce logo sera présenté à l'Assemblée Générale de février suivi d'un vote entre ce nouveau logo et l'actuel.

Fresque à la salle A. DUMONCEL : un rendez-vous est fixé le 17 novembre avec Mme GENTILE.

Poster : chaque section peut faire un poster. Les responsables de section peuvent le faire directement sur internet (Lionel Boulenger a envoyé le lien). Autre possibilité, lui envoyer les photos rapidement pour qu'il fasse le montage.

Photo : une exposition sera faite en fin d'année. Lieu à définir.

Choule et Jeux Normands : un tournoi sera organisé. Date et lieu à définir.

V LOTO :

Le loto est prévu le 04 novembre dans la salle Picquenot à LA GLACERIE.
Tout est organisé mais besoin d'aide pour la mise en place (rendez-vous à 16h00 à la salle)

VI SECTIONS :

Hand : Un mail a été envoyé à la mairie pour les différents problèmes dans le gymnase de la

Manécierie (porte, local matériel, fuite d'eau...)

Foot : problème de vol chez les jeunes dans les vestiaires de la Manécierie. Insalubrité du synthétique, problèmes d'installations (filets pare-ballon) et manque toujours un éclairage sur le synthétique.

Une réunion est à prévoir avec les élus pour exposer les problèmes.

Pétanque : Assemblée du Comité Départemental le 25 novembre dans les locaux du PLO.

Photo : 3 personnes sont intéressées pour prendre des photos des jeunes au foot.

VII TRAVAUX STADE JEAN TESSON :

Suite à la réunion avec la mairie, plusieurs travaux seront effectués :

Fermeture du haut de la tribune et mise en place d'une casquette en prenant appui sur des nouveaux poteaux.

Etanchéité.

Peinture dans les vestiaires.

Remise en état du local buvette et du local de la pétanque.

VIII NETTOYAGE :

Peinture, couture et danse country.

IX QUESTIONS DIVERSES :

Le prochain Conseil d'Administration du PLO se réunira le jeudi 7 décembre

à 18 heures précises à la salle du PLO

Ordre du Jour :

- 1) Approbation du compte rendu de novembre
- 2) Information du mois
- 3) Bilan financier 2023
- 4) Manifestations 2024
- 5) Assemblée Générale 2023
- 6) Manifestations : tournois Bad et Foot
- 7) Week-end culturel
- 8) Tour des sections
- 9) Questions diverses